



Pièces	5 Pièces
Référence	3942
Prix	795 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Superbe appartement en duplex de 3 chambres et un coin nuit au centre de Morzine Située sur la route de la Plagne, la résidence l'Aiglon dispose de tout confort afférent à une résidence de standing dans un emplacement très recherché. Le centre du village, ses commerces et restaurants ainsi que les remontées mécaniques sont à seulement quelques minutes à pied. Cet appartement en duplex est situé au rez-de-chaussée et premier étage et offre une vue imprenable sur les montagnes de Nyon, Ressachaux et le Pleney ainsi que le centre du village. D'une superficie de 87.32 m2, l'appartement possède une ...

Superb 3-bedroom + bunk room duplex apartment in the centre of Morzine Located on Route de La Plagne, the Aiglon residence offers all the comforts of a luxury residence in a highly sought-after location. The village centre, shops and restaurants, and the ski lifts are just a few minutes' walk away. One of the best features of this apartment is that it is totally independent. Whilst being part of the Aiglon residence, it has a separate entrance, making it feel like a small chalet. The living space, with its amazing vaulted ceilings, offers stunning views of the mountains and the highpeaks of the ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

